

del pensamiento, el ser humano pudo y puede medir sus fuerzas para llegar a ser un poco más de lo que las circunstancias cotidianas le llevan a manifestarse. Más que una imagen religiosa —que lo son también, sin duda alguna— significan un punto de partida a la meditación, aunque esa meditación se lleve a cabo en cualquier rato libre de la actividad diaria. Pues no se trata en modo alguno de dedicar la existencia a ascetismos inútiles (sí, sí, he dicho inútiles), sino de ponerse uno de acuerdo consigo mismo, con su propia naturaleza, cuando las circunstancias le llevan a ello. O sea, cuando se lo pide a uno el cuerpo, o cuando se lo solicita el

alma, que también suele suceder. ¿O no?

Juan G. Atienza

Aportación a la historia del regionalismo manchego

Continuación

Y como la situación parece irreversible, lo mejor es huir de lamentaciones superfluas e intentar remediirla con decoro. Hay que aprovechar el sentimiento mancheguista que subyace escondido entre el sentimiento más dilatado que hemos decidido llamar castellano-manchego. Hay que crear una nueva conciencia regionalista en Castilla-La Mancha.

Y para ello el mejor camino es el que indi-

navarro

ROPA JOVEN

Comercio, 7 - Tel. 22 27 89

Comercio, 28 - Tel. 22 73 69

Avda. de la Reconquista, 11 - Tel. 21 18 61

TOLEDO

Manuel Benayas, s/n.

Tels. 76 05 58 y 76 12 53

TORRIJOS